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COMMUNE  de  RAMMERSMATT 
Compte - Rendu du Conseil Municipal du 17 novembre 2009 

 
Sur convocation légale du 10 novembre deux mil neuf, le Conseil Municipal s’est réuni en séance 
ordinaire le 17 novembre deux mil neuf  à dix- neuf heures trente à la Mairie sous la présidence de 
Monsieur Jean-Marie BOHLI. 
 
Étaient présents :  Messieurs Jean-Jacques GUTH, Jean-Marc KAELBEL, Stéphane  
 THROO, Christophe ZUMSTEIN,  
 Mesdames Alice BERNHARDT, Corinne DETRAIT, Patricia PABST,  
 Isabelle ROHRBACH. 
Était excusée:  Madame Catherine CHAMBAUD. 
 
L’ordre du jour : 
 

1. Approbation du PV de la séance du 
13 octobre  2009, 
 

2. Plan Climat pays Thur Doller projet 
de délibération, 

 
3. Décision Modificative, 
 
4. Réglementation de la circulation sur 

les chemins ruraux et forestiers, 
 
5. Abri matériel, véhicules, 
 
6. Alambics, 
 

7. Portail d’accès à l’école et à l’ 
appartement,  

 
8. Renault Express 
 
9. Vente de bois, 
 
10. Internet, 
 
11. Préparations des cérémonies fin 

d’année,  
 

12. Divers, 
 

POINT 1.  Approbation du PV de la séance du 13 octobre 2009. 
Le procès verbal de la séance du 13 octobre  2009 dont un extrait a été transmis à chaque 
membre est approuvé à l’unanimité et signé. 
 
POINT 2.  Plan Climat pays Thur Doller projet de délibération. 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré décide à cinq (5) voix contre et quatre (4) 
abstentions de ne pas adopter la délibération précisant l’engagement politique et opérationnel de 
la collectivité proposé par le Syndicat Mixte du Pays Thur – Doller.   
 
POINT 3. Décision Modificative. 
Après examen des comptes, Monsieur le Maire explique qu’il est nécessaire de procéder à une 
décision modificative pour finir l’année. Monsieur le Maire  propose la décision modificative 
suivante : 
 
 N° Compte   Avant  DM  Après    
022  dépenses imprévues 1 000.00  -1 000.00        0.00          
621 personnel extérieur au service 2 635.44     -500.00 2 135.44    
6411 personnel titulaire  3 851.23     -490.00 3 361.23    
6413  personnel non titulaire  1 754.17     -290.00 1 464.17   
60622  carburant    -245.38    +400.00    154.62           
60633  fourniture de voirie   -411.96 +1 470.00 1 058.04         
6355  taxes &impôts / véhicules   -144.00    +310.00    166.00          
65 indemnités 4 731.69    +100.00 4 831.69      
  Total 00.00 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, accepte à l’unanimité  la Décision Modificative 
proposée par Monsieur le Maire.  
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POINT 4. Réglementation de la circulation sur les chemins ruraux et forestiers. 
Le point est reporté au prochain Conseil Municipal. 
 
POINT 5. Garage et Atelier  communaux 
Monsieur le Maire explique à l’assemblée que ses recherches pour louer un local pour mettre à 
l’abri les véhicules et le matériel communaux ont été vaines.  
 
Monsieur le Maire demande l’autorisation de construire garage et atelier communaux derrière  la 
caserne des pompiers (section18 parcelle 197) pour mettre à l’abri le tracteur KUBOTA, le 
matériel de déneigement, les véhicules des pompiers, et pour le stockage de matériel et autres....  
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, accepte à l’unanimité  la construction du bâtiment 
proposée par Monsieur le Maire.  
 

POINT 6. Alambics. 
Monsieur le Maire annonce à l’assemblée qu’il a reçu les héritiers de Madame Geneviève 
RUFFIO qui l’ont informé que celle-ci  était soumise à la taxe professionnelle en tant que  
« bouilleur de cru» ; qu’ils trouvent la situation injuste car elle distillait peu mais aussi pour le 
voisinage et que le Conseil Municipal aurait pu l’exonérer de la taxe professionnelle. Ils 
annoncent qu’ils ne paieront plus en 2010.  
 
Le Conseil Municipal va démarcher les services compétents pour éclaircir la situation. 
 
Monsieur le Maire informe qu’il a soumis à la Communauté de Communes du pays de Thann 
dans le cadre du GERPLAN le projet de la commune d’installer l’alambic offert par Monsieur 
ZAHN dans un « brennhisla » avec une façade vitrée avec un éclairage solaire à l’emplacement 
de l’ancienne maison « RUFFIO » (réf. Séance du CM du 13 octobre 2009). La commune attend 
une réponse.    
 
POINT 7. Portail d’accès à l’  école et à l’appartement. 
Monsieur le Maire explique à l’assemblée que le portail d’accès à la cour de l’école et au 
logement ne ferme plus correctement et qu’il faudrait pour des raisons de sécurité le remplacer. 
Monsieur Christophe ZUMSTEIN demande s’il ne serait pas possible d’installer un « garage à 
bicyclettes » pour les enfants qui voudraient à l’école à vélo car actuellement pour des raisons de 
sécurité ils n’y  sont pas autorisés. 
 
Le Conseil Municipal décide d’étudier les possibilités d’installer un  garage à bicyclettes » en 
2010.   
 
POINT 8. Renault Express 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, accepte à huit (8) voix pour et une (1) abstention,  
le don du véhicule utilitaire  Renault Express. Les réparations seront réalisées par Monsieur 
Stéphane THROO.  
 
POINT 9. Vente de bois. 
Une vente de bois sera organisée fin janvier 2010. 
 
POINT10.  Internet. 
Au vu des problèmes de connexions de certains administrés notamment rue des Châtaigniers, la 
commune a demandé la visite d’un conseiller technique de la société Orange pour nous 
renseigner sur les possibilités d’accès à internet haut-débit dans notre commune et les 
améliorations techniques réalisables. 
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POINT 11. Préparations cérémonie fin d’année, nouvel an, 
La distribution des corbeilles de Noël à nos aînés se fera le dimanche 20 décembre 2009. La 
présentation des vœux de nouvel an aura lieu le samedi 02 janvier à 17h à la mairie. 
 
POINT 12. Divers. 
Voyage à Paris de la classe de CM2 : Monsieur le Maire annonce qu’il a reçu de la part des 
enseignants une demande de subvention pour financer une partie du voyage prévu en mai 2010. 
 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal propose à l’unanimité d’accorder une  subvention 
de 20 € par élève. 
 
Détecteur de fumée : Madame Alice BERNHARDT demande si l’amicale des sapeurs- pompiers 
peut mettre un mot d’information sur les détecteurs de fumée dans le prochain bulletin 
communal. Il lui est répondu favorablement.  
 
Chalet des randonneurs : les travaux vont commencer dans les 8 jours, il y aura un barbecue 
et l’éclairage solaire. Nous espérons l’inaugurer avant l’été 2010. 
 
Les jeunes de Rammersmatt : Une réunion sera organisée avec eux en janvier 
 
Fête de l’ortie : Il est proposé d’organiser une fête de l’ortie.  

 
 

Fin de la séance à 21h15. 



4 

 

TABLEAU DES SIGNATURES D’APPROBATION 

DU CONSEIL MUNICIPAL DE RAMMERSMATT 

SÉANCE DU 

 

17 novembre 2009 
 

 

   APPROBATION PROCURATION 

 
Monsieur 

 

 
Jean-Marie 

 
BOHLI 

  

     

 
Madame 

 

 
Alice 
 

 
BERNHARDT 

  

 
Madame 

 

 
Catherine 

 
CHAMBAUD 

  

 
Madame 

 

 
Corinne 

 
DETRAIT 

  

 
Monsieur 

 

 
Jean-Jacques 

 
GUTH 

  

 
Monsieur 

 

 
Jean-Marc 

 
KAELBEL 

  

 
Madame 

 

 
Patricia 

 
PABST 

  

 
Madame 

 

 
Isabelle 

 
ROHRBACH 

  

 
Monsieur 

 

 
Stéphane 

 
THROO 

  

 
Monsieur 

 

 
Christophe 

 
ZUMSTEIN 

  

 
 
 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 


